

Tagesordnungspunkt 7
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 18.02.2004

Erhalt der Toilettenanlage in der Söhnleinanlage

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden und die Fraktionen der Stadtverordnetenversammlung werden gebeten, sich dafür einzusetzen, dass die in der Kleinaustraße am Kinderspielplatz der Söhnleinanlage befindliche Toilettenanlage erhalten bleibt.

Beschluss Nr. 0012

Antragsgemäß

Verteiler:

Stadtverordnetenversammlung z.K. u.w.V.
Dez. VII z.K. u.w.V.
1007

Horschler
Ortsvorsteher